

Busca adecuaciones para beneficiar a AO y Cuajimalpa

Promete CSP resarcir daños por Interurbano

Reitera morenista sus compromisos al recibir constancia de mayoría del IECM

SAMUEL ADAM

Tras recibir su constancia de mayoría por parte del **Instituto Electoral capitalino (IECM)**, la próxima Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, se comprometió a compensar el daño que implica la construcción del Tren Interurbano en las comunidades aledañas.

Durante su campaña, Sheinbaum prometió a pobladores de Álvaro Obregón y Cuajimalpa que adecuaría la obra del tren México-Toluca para que tuvieran acceso a ese medio de transporte y que no sólo beneficiara a Santa Fe.

“Ya estamos buscando una reunión con el próximo Secretario de Comunicaciones y Transportes del Gobierno federal, de Andrés Manuel López Obrador, para el tema del Tren Interurbano”, dijo ayer, luego de recibir su constancia.

“En Cuajimalpa y Álvaro Obregón, nuestro objetivo es que se compensen los daños ambientales y que ese tren no sólo sirva a las comunidades de altos recursos, sino que sirva a las comunidades de menores recursos, de tal manera que el pueblo de Santa Fe y las colonias que están alrededor tengan acceso”.

Este fue uno de los 100 compromisos que asumió Sheinbaum, los cuales refrendó ayer ante alrededor de 3 mil simpatizantes.

“Nuestro objetivo no sólo es administrar con honestidad y eficiencia, queremos disminuir las diferencias ciudadanas que existen, ampliar los derechos sociales”, dijo.

Entre las propuestas que mencionó está la austeridad republicana, incluyendo la eliminación del seguro de gastos mayores para funcionarios.

También, la creación de 300 espacios con ciberescuela, centro cultural, consultorio y espacios deportivos.

En el tema de impuestos, dijo que se revisarán los aumentos al predial y desaparecerán las fotomultas.

“Reitero aquí: no se va a construir la planta de termovalorización de la Ciudad de México”, señaló, respecto al proyecto impulsado por el ex Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, para generar energía a partir de la incineración de basura.

Sobre el agua, ofreció mayor inversión e incorporación de tecnología, asegurando nuevas fuentes de distribución.

Añadió que se cerrarán los pozos del oriente, que causan problemas de hundimiento de la Ciudad.

Además, refrendó su compromiso de someterse a consulta sobre revocación de mandato a los tres años de gestión.

En el acto se encontraron presentes los Alcaldes, diputados locales y federales electos en la Ciudad por parte de la coalición Juntos Haremos Historia, además de su equipo de campaña, familia y figuras como la presidenta de Morena, Yeidckol Polevnsky, y la escritora Elena Poniatowska.



Fecha 08.07.2018	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------



■ Sheinbaum indicó que el tema del combate a la corrupción sería una de las banderas de su administración.